

Eventtermine zur Ankündigung

Am Pitztaler Gletscher und Riffelsee wird es weihnachtlich

St. Leonhard im Pitztal, Dezember 2024 – Der Winter hat Einzug gehalten, und die Bergbahnen am Pitztaler Gletscher und Riffelsee laden zu einem besonderen vorweihnachtlichen Erlebnis ein. Denn mit hervorragenden Schneeverhältnissen und einem abwechslungsreichen Programm ist jetzt der perfekte Zeitpunkt, um sich auf Weihnachten „einzuschwingen“:

14. Dezember 2024

Goldene Spur: Vorweihnachtliche Skisafari

Am Samstag, den 14. Dezember 2024, wird die „Goldene Spur“ offiziell eröffnet. Diese von einem Skiguide geführte Tour, im Rahmen derer man an die 3.000 Höhenmeter absolviert, startet an der Talstation der Riffelseebahn in Mandarfen und führt durch die abwechslungsreichen Naturschneepisten des Riffelsees bis hinauf ins Gletscherskigebiet. Höhepunkt der Tour ist die Einkehr im Café 3440 auf 3.440 Metern, bevor es über eine beeindruckende 1.700-Höhenmeter-Abfahrt zurück ins Tal geht. Die Tour ist auch für ambitionierte Skifahrer eine Empfehlung. Buchung und Anfragen: info@skischule-pitztal.at.

14. Dezember 2024

Musikreihe Café 3440 mit DJ Wesh

Im höchsten Café Österreichs, umgeben von der spektakulären Berglandschaft, erwartet die Gäste ein unvergessliches Erlebnis, bei dem sich Natur und Kultur zu besonderen Klangwelten verbinden. Den Auftakt der „Musikreihe Café 3440“ 2024 gestaltet DJ Wesh am 14. Dezember von 14:00 bis 16:00 Uhr mit entspannten Housebeats. Auf der Sonnenterrasse des Cafés können die Gäste die beeindruckende Aussicht genießen, die angenehme Atmosphäre spüren und in den Sonnenuntergang hinein tanzen.

21. Dezember 2024 – Genießerrunde im Advent:

Pitztaler Gletscher-Advent: Genuss und weihnachtliche Highlights am Berg

Die Bergrestaurants am Pitztaler Gletscher als auch in Riffelsee bieten an diesem Tag kulinarische Highlights, die die Vorfreude auf Weihnachten wecken: Von deftiger Gerstlsuppe über frisch geröstete Kastanien bis hin zu Glühwein und Punsch – der Duft von Zimt und weihnachtlichen Gewürzen zieht durch die Höhe. Im höchsten Café Österreichs, dem Café 3440, erwartet Besucher ein kulinarisches und atmosphärisches Erlebnis mit hausgemachten Kuchen und einer grandiosen Aussicht.

23. Dezember 2024

Österreichs höchstes Christkindl-Postamt

Am 23. Dezember 2024 wird das Café 3440 zum höchstgelegenen Christkindl-Postamt Österreichs. Kinder können hier von 11 bis 15 Uhr ihre Wunschzettel persönlich bei einem Helfer des Christkindls abgeben. Abgerundet wird das Erlebnis von weihnachtlichen Leckereien wie Mandarinen, Lebkuchen und musikalischer Unterhaltung.

3. Jänner, 2025

Neujahrskonzert mit Harfenistin Barbara Plattner im Café 3440

Am 3. Januar 2025 lädt die renommierte Südtiroler Harfenistin Barbara Plattner zu einem besonderen Neujahrskonzert im Rahmen der „Musikreihe Café 3440“ ein.

Mit ihren einfühlsamen Harfenklängen schafft sie eine ruhige, entspannte Atmosphäre auf 3.440 Metern Höhe. Die Gäste können den magischen Sonnenuntergang über den Gipfeln genießen und das neue Jahr auf harmonische Weise willkommen heißen.

Liftkarte für den Pitztaler Gletscher als Geschenkidee: Günstige Gutscheine jetzt in den Innsbrucker Rathausgalerien erhältlich

Für alle, die noch auf der Suche nach einem besonderen Weihnachtsgeschenk sind, gibt es nun eine unkomplizierte Möglichkeit, eine Liftkarte für das Pitztal zu verschenken. In den Innsbrucker Rathausgalerien können Gutscheine für den Pitztal-Lift bequem und günstig erworben werden.

Die Gutscheine können unkompliziert und zu attraktiven Konditionen am Ticketkiosk 600, direkt neben den Aufzügen in den Rathausgalerien, erworben werden. Mit dieser einfachen Lösung wird das Schenken von Erlebnissen in der einzigartigen Gletscherlandschaft des Pitztals besonders leicht gemacht.

Bildmaterial erhältlich unter: pitztal@tirolgletscher.com

Weiter Informationen erhältlich unter: www.pitztaler-gletscher.at/service/events

Rückfragehinweis:

pitztal@tirolgletscher.com